

笑顔いっぱい 阿村っ子



上天草市立阿村小学校
学校だより
第12号
R3.9.14（火）
文責 坂本和子



75人の笑顔が学校に帰ってきました。
元気な 2学期の始まりです！

お知らせが遅くな
りましたが・・・



去年と違って42日間の長い夏休みでしたが、大きな事故も無く、75名みんなで元気に2学期を迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。

しかし、新型コロナウイルス感染予防に関しては、2学期からさらに気持ちを引き締めて対策を徹底しなければならない状況です。健康カードを書いていたいたり、風邪の症状があるときは登校を控えて受診していただくなど、お願いしています。夏休みホームページに掲載したプリントを再配付しました。たいへんですが、協力をよろしくお願いします。学校でも、うがい・手洗い・マスクの着用・密を避けるなど指導していきます。

まん延防止等重点措置がまだ続き、我慢が必要ですが、子供たちの新たな思いや意欲を大切にしながら、充実した2学期へ向けて取り組んでいきたいと思えます。

始業式 密と暑さを避けて、リモートで行いました。内容は次のとおりです。

手伝い・宿題・ラジオ体操

長い夏休み、この3つができたかどうか尋ねました。お手伝いが1番、手が挙がったようでした。



節目



新学期には毎回、この節目の話をします。竹は節目があるから高く伸びることが出来ます。私たちも、生活の節目を大切に、新たな気持ちで頑張っていくことが必要なことを、話しました。

夏休み ラジオ体操

おうちの周り、地域のなか、中学生も保育園児も、参加していただきました。

金メダル 35人
銀メダル 18人
銅メダル 22人

続ける心 みんなよくがんばりました。2学期も、健康な体をつくり、続ける心を持ってがんばりましょう。

夏休みのラジオ体操は、保護者の皆様、地域の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございます。保育園のお子さんにも、メダルを貼りました。ラジオ体操コンクール応募動画も見ていただいたようで、嬉しいです。2学期も、みんなで頑張ります！

毎日を大切に 目標に向かって頑張ろう

今年、日常で大切にしている一覧を見ながら、ただするのではなく、「何のためにするのか」「何を目標とするのか」「どんな自分になりたいのか」いつも考えながら、目標に向かって一つ一つを大切に頑張っていこう、と話しました。

童話発表上天草市大会



題「6さいのおよめさん」

夏休みに「続ける心」を育てた人を紹介します。今年、童話発表大会は、個人での申込みになりました。4年生の さんが、アロマでの上天草大会に出場し、大変立派に発表をすることができました。おめでとう！がんばりましたね。

笑顔いっぱい 知恵いっぱい 元気いっぱい

日常生活 そろじ 授業 家庭学習 コロナ対策 給食

朝ボラ 読書 朝ランラジオ体操

たわり班 委員会 登校班

学年学校行事 体験活動

裏面もあります

9/2 委員会活動 始動

学校生活が始まると同時に、各委員会の常時活動も始まりました。始業式翌日には、委員会活動を行い、5つの委員会がそれぞれ常時活動の当番決めや、2学期のイベント等の話し合いを行いました。

委員会終了後は、企画委員会と各委員長が参加して、委員長会議を行っています。企画委員会から提案があった9月の生活目標「だれにでも元気よくあいさつをしよう。」は、全員の賛成により決定しました

9月のイベント予定を報告したのは、健康委員会（ドッジボール大会）と図書員会（読書オリンピック）です。楽しみですね。

2学期も、各委員会の活動が、阿村小の「笑顔いっぱい、知恵いっぱい、元気いっぱい」を支えてくれます。



9/7 全校集会（めあて発表） リモート

1年生



発表してくれた人達

各学年の代表の子供たちが、夏休みの思い出や、や2学期のめあてを発表しました。全員が、頑張りたいことをしっかり発表できました。学年が上がるにつれ、「笑顔いっぱいでは・・・知恵いっぱいでは・・・元気いっぱいでは・・・」と学校教目標に合わせて目標をそれぞれ立てているのも嬉しいことでした。さらに、高学年は、学校全体が「笑顔いっぱい、知恵いっぱい、元気いっぱい」になるような目標を持ってきていて、本当に頼もしいです。

9/7 縦割り班活動も始動

阿村小には7つの縦割り班があります。登校班と同様に、異学年で編制した班で、主に「笑顔いっぱい」を支える活動です。月2回の活動は、第2、4火曜日昼休みの縦割り班遊びと、引き続いての縦割り班掃です。その他、遠足やなわとび大会等、学校行事での活動もあります。

7日（火）は、昼休みに班のめあてや計画を話し合い、縦割り班掃除が開始されました。縦割り班が、掃除・遊びに関係し、笑顔いっぱいを支えるものという意識をしっかりとって、活動が始まりました。

高学年は、お手本になろうと一生懸命頑張っています。低学年は、お兄さんお姉さんの指導を受けながら、頑張ります。最後は子供たちと担当の先生、班の全員で振り返りです。班長さんからの「頑張れましたか？」の問いにみんな元気に「はい！」

縦割り班コーナー 班の集合写真と、めあてや計画等が掲示してあります。2班のめあて「みんなで協力しながら遊びや掃除をがんばろう」

